



# BANDO

**DOÑA GLORIA ROMERO COTRINA, ALCALDESA-PRESIDENTA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE HERRERUELA (Cáceres), en uso de sus atribuciones, y recomendaciones de las Autoridades Sanitarias, recordatorio de otros bandos**

**HACE SABER:**

Que por razones de SALUD PÚBLICA, Y CON MOTIVO DE EVITAR LA EXTENSIÓN DEL CORONAVIRUS, toda vez que se ha producido un POSITIVO en la localidad, por esta pandemia, aconsejo que por esta razón, se extremen las medidas de aislamiento en los domicilios y evitar las salidas, si no es por causa justificada.

Los miembros y Fuerzas de la Seguridad del Estado están extremando la vigilancia.

Entre todos ganaremos al VIRUS

Lo que se hace público para general conocimiento.

En Herrerauela a 23 de marzo de 2020



**LA ALCALDESA-PRESIDENTA**